



**11 Pièces**

**7721 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83020977**

**525 000 €**

**Salechan**

Maison à vendre (65370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette élégante et charmante villa située dans le village de Saléchan, niché dans la région pittoresque des Hautes Pyrénées. Cette villa/manoir de 214 m<sup>2</sup> comprend six chambres spacieuses, 7 salles de bains et 7 toilettes, parfaites pour accueillir la famille et les invités. La maison principale présente des détails architecturaux intemporels et offre un mélange de charme classique et de confort moderne. Le rez-de-chaussée comprend une cuisine accueillante et un salon/salle à manger aux dimensions généreuses. En dehors de la cuisine, les propriétaires ont converti la grange attenante en ...

Discover this elegant and charming villa located in the village of Saléchan, nestled in the picturesque Hautes Pyrénées region of France. This villa/manor is 214m<sup>2</sup> and features six spacious bedrooms, 7 bathrooms and 7 toilets perfect for accommodating family and guests. The main house boasts timeless architectural details and offers a blend of classic charm and modern comforts. There is a snug kitchen, a generously sized living/dining room on the ground floor. Off the kitchen the owners have converted the attached barn into an expansive entertaining area of 105m<sup>2</sup> creating an inviting atmosphere ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

